



► ES UNA VERGÜENZA EL PRESIDENTE DEL INE, DEBERÍA RENUNCIAR: AMLO.

# “Cualquier ciudadano estaría mejor”, dice AMLO

**LOPEZ OBRADOR CALIFICÓ de racista a Lorenzo Córdova y dijo que cualquier otra persona se desempeñaría mejor como Consejero Presidente**

**POR FRANCISCO MENDOZA NAVA**  
nacion@contrarepublica.mx

**E**l presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) evitó pronunciarse sobre quién cumpliría con el perfil adecuado para relevar al presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello, ante el final de su periodo como consejero electoral en 2023. En tanto, insistió en que su reforma constitucional no tiene propósitos antidemocráticos.

Durante su conferencia de prensa, AMLO fue cuestionado sobre si él tenía algunos perfiles para recomendar quién podía ser el sucesor de Lorenzo Córdova en el INE, ante lo que contestó que cualquier ciudadano estaría mejor. “Es una vergüenza, el que está actualmente, sólo por su racismo no debería estar ahí, solo por eso”, expresó.

López Obrador recordó que en los últimos años instituciones deportivas han cambiado sus figuras identitarias para dejar de fomentar el racismo, como el equipo de béisbol de Cleveland

en Ohio, Estados Unidos, el cual dejó de identificarse como “Los indios” para ser ahora “Los Guardianes”.

Por otra parte, recordó que su gobierno presentó una iniciativa de reforma constitucional en materia electoral y que si no se aprueba esa entonces enviará otra para cambiar leyes secundarias a fin de que las bancadas de la 4T aprovechen su mayoría simple y la aprueben. Este mencionó que las finalidades de la actual iniciativa son reducir el gasto del INE, al ser excesivos los gastos de 400 mil pesos mensuales por parte de los consejeros, y evitar la compra del voto.

En tanto, acusó que los políticos opositores han tomado la supuesta instauración de la reelección como bandera para oponerse a la propuesta presidencial; sin embargo, consideró que no hay ningún fundamento respecto a que eso vaya a ocurrir. “La reforma es para que se gaste menos, para que no haya plurinominales, para que los partidos no tengan tanto dinero. ¿Ahí qué partido es el que recibe más? Morena. Pero ¿ustedes creen que los que tienen sus mantas en las Lomas lo saben? No lo saben, porque fueron manipulados”, externó.

Finalmente, AMLO dijo que los críticos de la reforma electoral que envió al Congreso de la Unión no leyeron la iniciativa y solamente repiten que “el presidente quiere destruir al INE y el INE no se toca”. En tanto, consideró que esto último debió ser producto del trabajo de algún publicista de los “mercenarios” que actúan en diversos países, pero que solo los más susceptibles caen en estas campañas. ●



**Dijo que** su propuesta de [reforma electoral](#) no es antidemocrática. Cuartoscuro